

B8

Bewerbung

Initiator*innen: Marie Charlotte Bierganz (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg)

Titel: Marie Bierganz

Foto



Angaben

Alter: 20
Geschlecht: weiblich
Wohnort: Berlin
Beruf: Studentin

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

2021 war das Jahr in dem ich bei den Grünen eingetreten bin. Aufgewachsen in Aachen, in der Nähe des maroden Atomkraftwerks Tihange, wurde ich schon früh durch ur-grüne Themen geprägt. Der damalige Protest der gesamten Stadt, insbesondere aber auch der Grünen, sowie der letzte Bundestagswahlkampf, hat mich letztendlich dazu bewegt einzutreten und mich endlich selbst für grüne Themen zu engagieren. Für Gleichberechtigung, für Klimaschutz und für soziale Gerechtigkeit.

Vor etwa einem Jahr bin ich dann hier nach Tempelhof-Schöneberg gekommen. In diesem Jahr durfte ich viele Einblicke in die Arbeit unseres Kreisverbandes und seine Strukturen erhalten. Ich habe tolle Menschen kennengelernt. Menschen, die sich mit Herzblut für die grüne Sache engagieren und immer wieder für grüne Inhalte streiten. Das zeigt sich vor allem in den vielfältigen Möglichkeiten, die dieser Kreisverband uns allen bietet, sich einzubringen. In Ortgruppen, in Arbeitsgruppen, bei Ständen und bei Mitgliedervollversammlungen.

Genau dafür möchte ich mich auch weiter einsetzen, dafür jedem zu ermöglichen sich bei uns zu engagieren, egal ob aktives oder passives Mitglied, egal ob in Marienfelde oder in Schöneberg. Deswegen möchte ich regelmäßig Veranstaltungen anbieten z.B. zum Schreiben von Anträgen oder Reden, um noch mehr Menschen aus unserem Kreisverband zu empowern und sie zu ermutigen sich auf Landesebene inhaltlich einzubringen und mitzugestalten.

Ein leider gerade wieder sehr aktuelles Thema ist der erstarkende Rechtsextremismus in Deutschland. Die AfD sitzt nicht nur in unseren Parlamenten, sie wählt mittlerweile Richter an Landesverfassungsgerichten und spaltet die Gesellschaft mehr denn je. Gerade deshalb ist es jetzt so wichtig wie noch nie sich dagegen zu wehren. Einzustehen für Demokratie, für Rechtsstaatlichkeit und für Toleranz.

Die vielen Demonstrationen, die auf die Enthüllungen von Correctiv folgten, und an denen ich wie auch viele andere aus unserem KV teilgenommen haben, haben mich nachhaltig bewegt. Zu sehen, dass so viele Menschen aus unterschiedlichsten Lebenssituationen und politischen Spektren sich gemeinsam stark machen für die Demokratie hat mir gezeigt, wie wichtig unser aller Einsatz und gerade die politische Arbeit für die Demokratie ist.

Ich möchte bei diesem Thema Schwerpunkte in der Arbeit im Kreisvorstand setzen. Besonders wichtig ist mir dabei, dass wir diesen Themenbereich mit anderen verknüpfen. Denn gerade beim Thema Rechtsextremismus müssen wir breit denken. Der Kampf gegen Rechts betrifft vielfältige Gesellschaftsschichten und politische Themenbereiche. Von Energie- und Klimapolitik bis hin zur Innenpolitik. Deswegen möchte ich dafür werben, den Kampf gegen den Rechtsextremismus auch auf Kreisverbandsebene zusammen zu denken, z.B. auch im Hinblick auf unsere Öffentlichkeitsarbeit. In dieser Hinsicht spielen die Ortsgruppen natürlich auch eine besondere Rolle. Aus dem Kreisvorstand heraus möchte ich für genau diese übergreifende Zusammenarbeit zwischen AGen und OGen untereinander eintreten.

Um das Vertrauen in Parteien und Demokratie zu stärken, müssen wir auch noch präsenter sein. Wenn man im Wahlkampf auf der Straße unterwegs ist, hört man oft, dass man der Bevölkerung nur kurz vor Wahlen Aufmerksamkeit schenkt. Ich denke es ist für uns Grüne keine Frage, dass uns die Interessen und das Wohl

der Bürger*innen in unserem Bezirk das ganze Jahr über beschäftigt. Wir sollten deswegen dauerhaft Präsenz zeigen, in den Austausch kommen und deutlich machen, dass wir immer zum Gespräch bereit stehen. Wir haben dafür schon gute Beispiele bei uns wie beispielsweise das Wein- und Winzerfest in Lichtenrade oder die offenen Kiezbüros. In Zukunft möchte ich selbst noch verstärkt an der Organisation solcher Veranstaltungen mitwirken.

Über euer Vertrauen und eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen.

Eure Marie

Grünes Engagement

- Grüne Jugend Aachen 2022
- aktiv im Wahlkampf 2022 (NRW), 2023, 2024
- Co-Koordinatorin der AG gegen Rechtsextremismus*
- Ersatzdeligierte LA

Persönliches

- geboren 2003
- studiere Jura im 4. Semester
- Engagement in kostenloser Rechtsberatung
- Studentische Hilfskraft im Besucherdienst des Deutschen Bundestags
- tanze Ballett und backe gerne